

Landeswettbewerb Mathematik 16/17



"Ich habe die Aufgaben (des jährlich stattfindenden Landeswettbewerbes Mathematik) schon in manch vergangem Schuljahr bearbeitet. Aber dieses Jahr habe ich meine Lösungen zum ersten Mal eingereicht ..."

So äußerte sich sinngemäß die Schülerin Laurina Plettner aus der 10c, als sie ihre Urkunde und einen Buchpreis von Herrn OStD Herzing überreicht bekam. Sie hatte nämlich in der 1. Runde des diesjährigen Landeswettbewerbes Mathematik einen 3. Preis erzielen können. Das Einreichen der Lösungen hat sich also wirklich gelohnt. Herzlichen Glückwunsch, Laurina!

Und allen anderen, "stillen Bearbeitern" sei mitgeteilt:

Traut euch und schickt eure Lösungen weg, ihr könnt nur gewinnen!

StR P. Maul, Fachschaft Mathematik